

## Entrevista / Juan Ramón de la Fuente (Coord. de transición de Claudia Sheinbaum)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- "Todo lo demás tiene que esperar primero a tener el resultado final, cómo queda la **Cámara de Diputados**, cómo queda el Senado, cómo queda finalmente el informe, que seguramente lo tendremos el domingo y una vez que tengamos eso va a arrancar la transición la próxima semana. Como lo anunció el presidente López Obrador cuando se tenga ese informe final se va a reunir con la Doctora Sheinbaum y seguramente como resultado de esa reunión se definirá entonces ya más precisamente cómo vamos a avanzar".



https://ldrv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qDzh98wEnY4M3K4Y?e=OcI2Vv